
 

令和５年度第４回 羽村市立羽村第一中学校コミュニティ・スクール委員会会議録（案） 

 

１ 日 時 令和６年１月１８日（木曜日）午後２時３０分 

２ 場 所 多目的室 

３ 出席者 会長 渕上 

委員 三浦（校長）、柴田、石川、山田 

学校 阿南（副校長）               （敬称略） 

４ 欠席者 委員 指田（敬称略） 

５ 議 題 １．前回の議事録について（確認） 

２．令和６年度 学校経営方針・教育課程について（報告） 

３．協議 

 ・令和６年度 学校経営方針・教育課程について 

・別室登校支援について 

４．今後の予定について 

５．事務連絡、その他 

６ 傍聴者 なし 

７ 配布資料 ・【資料１】レジュメ 

・【資料２】第３回議事録（案） 

・【資料３】令和６年度 学校経営方針（案） 

・【資料４】令和６年度 教育課程（案）第１表〜第 4表 

８ 会議の内容 （会長）これから、会議を開会します。 

１．前回の議事録について 

 記載の内容について相違、異議なし。 

 

２．令和６年度 学校経営方針・教育課程について 

（校長）【資料３】【資料４】『第１表』について説明。 

◆学校経営方針より 

I 教育目標 

・昨年着任し、本校の教育課題に取り組む中で、次年度特に心の教

育に重点を定めたいと考え、『ひろく思いやる』の項目に◎を付

けてある。 

 II 目指す生徒像 

・各項目について、学年別に目標を掲げ、段階を経て達成できるよ

うにした。 

未来に生き、未来に働き、未来を創造する、 

           心身ともに健康な人間を育成する。 

○みずから鍛える ◎ひろく思いやる ○すすんで考える 

 



 Ⅲ 教育活動あたって 

・コミュニケーション（関係性）を活性化させる基盤は、他者受容

と自己承認にあると考え、上記のキーワードを意識した教育活動

を進める。 

Ⅳ 重点的に取り組む内容 

・学校として大切にしたいことを明確にし、ブラッシュアップ    

した教育活動を進める。 

・教員のチームワークを大切にする、生徒の多様性を尊重する、

GIGA スクールタブレットを活用した授業を充実させる、などに

重点を置く。 

Ⅴ 目標達成のための基本方針 

・「みずから鍛える」「ひろく思いやる」「すすんで考える」に加え、

「社会に開かれた教育課程」それぞれを実現させるため、方針を

明確にした。 

（副校長）【資料４】について説明。 

・『第２表』指導の重点については、 

（１）各教科、道徳、総合的な学習の時間、特別活動の各項目にお

いて、ねらいを明確にした指導を行う。人権尊重の意識の高揚を

図る。自尊感情、自己有用感の醸成を図る。等、各項目で重点を 

  おさえる。 

（２）生活指導は今までの同様の方針を継続的にねばり強く指導し

ていく。いじめや偏見、差別の根絶を目指す。また不登校の状況

を解消することにも努める。キャリア教育では、小中一貫教育に

おける「人間学」のカリキュラムを基に充実させ、「キャリア・

パスポート」を活用した教育を実践する。 

（３）特別支援教育は、インクルーシブ教育システムの理念を踏ま

え、特別支援の教育の充実を図る。 

（４）特色ある教育活動、その他配慮事項については、コミュニテ

ィ・スクール委員会と連携して様々な問題に取り組み、地域と協

力し、地域活性の拠点校として役割を果たす。 

 ・『第３表』授業日数・授業時数『第４表』学校行事は資料参照。 

 

３．協議 令和６年度 学校経営方針・教育課程について 

（会長）各委員の皆様、質問等ございますか。 

（委員）今年度の教育目標で、「ひろく思いやる」の項目に◎が付け     

    られたことに、共感し賛同致します。 

（校長）大人も子供も一番大きな課題であると考えているので、しっ 

誰にも優しい学校  互いに認め合える学校 

 

 



    かりと取り組んでまいります。 

（委員）小中一貫教育について、今までの成果で見えてくる部分が少 

    なく感じている。 

（委員）小学生と中学生の交流の機会について、以前とは同じで無く 

    ても、新たに形を変え、効率を図って生徒間の交流ができる 

    場面を増やしていって欲しい。 

（校長）コロナでストップしてしまった項目が多く、今後は新たな 

    取り組みを考えていかなくてはならないと考えている。 

（会長）その他ご意見がなければ、令和６年度 学校経営方針・教育 

    課程（案）について、賛同するということでよろしいでしょ    

    うか。 

（各委員）異議なし。 

 

（会長）別室登校支援についての報告をお願いします。 

（副校長）教室に文房具や問題集、書籍を揃えました。今後も必要な   

   ものを順次揃えます。 

    ２学期から活用していた生徒が１名、３学期から教室に戻る 

   ことが出来ました。新たに利用を始めた生徒もいるので、今後 

   も配慮しながら様子を見て行きます。 

 

（会長）その他質問等はございますか。 

（委員）PTA活動について、組織としてのお考えをお聞きしたい。 

（校長）CS委員会を活用しながら、保護者・地域・学校がそれぞれ効

果が得られる形を考えて行きたい。 

 

４．今後の予定について 

（副校長）第 5回目の実施については、3月 5日（火）を提案したい。 

（委員）異議なし。 

 

５．事務連絡、その他 

   無し 

 

（会長）これをもって会議を閉会します。 

 

 


